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Ecole primaire 

4 rue des Ecoles 

21121  AHUY 
 

Procès verbal du conseil d’école   

du jeudi 29 juin 2023 

 
Etaient présents :   
- Mmes COTINAUD, LALET, MENUEL, LECRIVAIN : représentantes des parents d’élèves 
(titulaires)  
- M. CATHERINET, GILLOT : représentants des parents d’élèves (titulaires)  
- Mmes CHARPENET, COUVAL, DEMIT, GUYENNOT, PERREAU, VOILLEMIN : 
enseignantes de l’école primaire 
- M. FALCO : enseignant de l’école primaire 
- Mme TALLENAY : enseignante nouvellement nommée sur Ahuy à la rentrée prochaine 
- M. CHAUDRON : Délégué Départemental de l’Education Nationale 
- M. GRIMPRET : maire d’Ahuy 
- Mme GOIZET-DUMONT : 1ère adjointe, responsable des affaires scolaires   
- M. PETITBOULANGER : conseiller municipal 
- Mme REY : coordinatrice PEP du périscolaire et de l’extrascolaire 
 
S’étaient faits excuser : 
- Mme MANZONI : Inspectrice de l’Education Nationale  
- Mme TIRELLI : enseignante de l’école primaire 
- Mme DEVELLE: enseignante nouvellement nommée sur Ahuy à la rentrée prochaine 
- Mme BRETON : représentante des parents d’élèves (suppléante) 
 
Etaient absents :   
- Ms. THELIER : représentant des parents d’élèves (titulaire) 
- Mme ZANETTI : représentante des parents d’élèves (suppléante)  
 
La directrice Mme COUVAL ouvre la réunion à 17h30 et annonce l’ordre du jour : 
 

◆ Organisation de l’école et effectifs 
◆ Sécurité et mesures sanitaires 
◆ Activités Pédagogiques Complémentaires (APC) 
◆ Périscolaire et Nouvelles Activités Périscolaires (NAP) 
◆ Travaux   
◆ Projets pédagogiques  
◆ Coopérative scolaire 
◆ Questions diverses 
 

1) Organisation de l’école et effectifs : 
 
 Effectifs : 199 enfants inscrits  
 

− PS : 24 (dont 3 de la Maison de l’Enfance)    

− MS : 22 (dont 3 de la Maison de l’Enfance)    
-    GS : 19 (dont 3 de la Maison de l’Enfance)  ==> +1 en novembre 2023 

− CP : 36 (dont 5 MDE) ==> +1 en novembre 2023 
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− CE1 : 23  
-    CE2 : 26 (dont 3 MDE)  ==> +1 en novembre 2023  

− CM1 : 21  ==> +1 en novembre 2023 

− CM2 : 23 (dont 1 Maison de l'Enfance) ==> +1 en novembre 2023  

− TOTAL : 194 enfants (dont 18 MDE (9 EM + 9 EE) ==> 199 en novembre 2023 
 
 
Une 8ème classe a été ouverte la semaine dernière pour notre école primaire. 
 
La répartition est à nouveau complexe pour l’année scolaire à venir. 
Après avoir réfléchi sur plusieurs hypothèses, une répartition a été envisagée avec deux 
classes d’élèves de maternelle, une classe de GS/CP et cinq classes d’élèves 
d’élémentaire. 
Toutefois, en fonction de l’évolution des effectifs durant la période estivale, la répartition 
sera finalisée fin août. 
 
 
 Personnel enseignant :  
  
Des modifications dans l’équipe enseignante : 

- Départ de Mmes Perreau et Charpenet 
- Arrivées de Mme Develle et Mme Tallenay 
- Une personne sera également prochainement nommée sur l’école primaire 

d’Ahuy 
- Départ également de notre service civique : Audrey Momy 

 
  
 Future école :  
  
La rentrée de septembre ne se fera pas dans la nouvelle école. Les travaux sont loin 
d’être terminés. L’entrée pourrait peut-être se faire après les vacances de la Toussaint si 
aucun retard supplémentaire ne survient… 
M. GRIMPRET explique que la malchance s’est invitée dans les travaux. L’accès à la rue 
de Fontaine est organisé.  
 
 

 

2) Vote par correspondance pour la prochaine élection des représentants 

de parents d’élèves 2023-2024  
 

Pour les prochaines élections des représentants des parents d’élèves, le vote se fera 
exclusivement par correspondance. La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 

3) Activités Pédagogiques Complémentaires (APC) 
 
► Pour les périodes 4 et 5 :  

• GS : tous par groupe de 3 (renforcement des acquis) 

• MS : 6 élèves (écriture du prénom / motricité fine) 

• CP : 4 élèves (lecture) 

• CE1 : 3 élèves (production écrite) / 4 élèves (maths) / 4 élèves (écriture) 

• CE2 : 5 élèves (écriture / lecture) 

• CM1/CM2 :  10 élèves (méthodologie/apprentissage par le jeu) 
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4) Périscolaire et Nouvelles Activités Périscolaires (NAP) 
  
►   Réorganisation récente de la pause méridienne :  
- pour les élémentaires entre 75 et 82 enfants : 1 seul service au Mille-Club pour environ 
60 enfants et 4 animateurs (Ce1 à Cm2) et les autres vont en maternelle ==> besoin de 
repères et de stabilité pour tout le monde 
- en maternelle : un seul service pour les élèves de PS à GS : entre 40 et 45 enfants 
Les CP mangent seuls au 2ème service dans la cantine de la maternelle. 
Effectifs assez élevés et en augmentation. 
 
► NAP : toujours une séance hebdomadaire par enfant 
 
 
► Personnel : équipe relativement stable pour la rentrée prochaine : Nadine quitte 
l’animation et rejoint l’équipe technique. Deux nouveaux animateurs sont attendus à la 
rentrée 
 
► Projets : encore de belles réussites : notamment le projet zen porté par Christelle et 
renforcé avec l’intervention d’une sophrologue, projet chef de table, projet avec les 
« Bélous », projet artistique, projets en partenariat avec l’école…  
 
 
► Regrets :  le projet des petits citoyens qui n’a pas pu aboutir, le comportement de 
certains enfants (d’élémentaire) pendant la pause méridienne et sur les trajets : trois 
animateurs ont reçu des coups de la part des enfants, le petit nombre de parents 
concernés par la conférence sur les écrans 
 
► Changement pour le périscolaire à la rentrée : il n’y aura plus de possibilité de 
changements de réservations pour le jour J suite à de trop nombreuses dérives 
(changements la veille et facturation comme le stipule le règlement intérieur). 
De même, le lien manque entre les parents et le périscolaire notamment pour l’arrivée : 
« drive » des enfants le matin en élémentaire, pas d’accompagnement de certains 
parents, similitude qui commence à s’observer également en maternelle. Ceci questionne 
l’équipe.   
 
Mme REY remercie l’équipe enseignante pour le lien entre l’école et le périscolaire, la 
mairie et les parents d’élèves pour la belle année. 
 

 

5) Travaux 

► L’école remercie la municipalité pour les travaux engagés depuis le dernier conseil 
d’école (film occultant dans les toilettes de maternelle, la vérification des tables dans la 
classe des CP, le verrou installé sur la porte du local où sont situés les produits 
d’entretien). 
 
► Maternelle :  
-  prévoir ménage après la pré-rentrée (le vendredi soir : vider les poubelles) 
 
► Elémentaire :  
-  classe de Mme Perreau : un coin avec de l’humidité a été trouvé sur la gauche par 
rapport à l’entrée 
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-  couloir élémentaire : une ampoule a grillé 
-  aménagement de la 5ème classe 
-  prévoir ménage après la pré-rentrée (le vendredi soir : vider les poubelles) 
-  Est-ce possible de faire réaliser le grand ménage entre le 15 juillet et 15 août ? 
- Mme Goizet-Dumont prend note de ces demandes. 

 

6) Projets pédagogiques 
 

 Semaine du jardinage à l’école avec Villaverde : PS et MS, 16 et 17 mars.  
→ tout s’est très bien passé 
→ les fleurs ont ensuite été plantées à l’école 

 
 
 « La grande lessive » : maternelle et élémentaire 
→ Thème :  « Ma cabane et/est la tienne »  
→ bonne participation 
→ projet certainement reconduit l’année prochaine sous une forme qui reste encore à 
définir 
→ thème pour octobre 2023 (le 19) : « Avec ou sans eau » 
 
 Défilé de printemps : le 7 avril  
→ très bien 
 

 Projet forêt avec l’ONF :  
→ PS et CE2/CM1 : une sortie en mai 
→ toutes les classes de maternelle sont/vont sortir cette semaine : 
 
  Projet avec latitude 21 : l'Aire Terrestre Educative (ATE) 
→ Les CM1/CM2 ont fait plusieurs séances depuis mars  
→ exposition à Dijon le 2 juin 
→ CP : sur le thème de l’arbre (dernière séance le 20 juin) 
→ CE1 : dernière sortie en mai 
→ fin du projet 
 
  Liaison « collège/école » 
→ 29 mars et 5 avril, Mme Ladier, l’infirmière du collège, est venue parler de la 
reproduction chez l’être humain (pour les CM2 uniquement). 
→ Le 25 mai, journée de sortie pour les CM1/CM2/6ème dans Ahuy (activités géographie / 
sciences / orientation) 
→ Le 22 juin, journée olympique 
→ Le 23 juin, les élèves de 4ème, dans le cadre de l’option LCE, viennent proposer une 
séance en anglais aux classes de CE1, CE2-CM1, CM1-CM2. 
 
  Liaison « GS/CP » 
→ plusieurs visite des CP à la maternelle pour lire des histoires  
→ accueil des GS une matinée entière (+ éventuellement le repas) dans la classe des 
CP : visite de l’école + activités en classe. 
 

 Conseil des enfants (école élémentaire) 
→ très bien 
→ mais pas le temps de mettre en place certaines idées des enfants qui étaient pourtant 
de très bonnes idées (celles-ci seront « gardées » pour l’année prochaine) 
Le dernier aura lieu le mardi 4 juillet à 16h15. 
 
 Projet « Piste routière » : 
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→ le 1er juin avec l’association de la prévention routière pour les CM.  
→ bilan mitigé faute de temps 
→ si possible le prévoir plus tôt dans l’année pour l’année scolaire prochaine 
Remerciements à la Mairie pour la subvention. 
 

 « Booste ton petit-déjeuner » 
→ intervention d’une diététicienne le 27 mars  
→ très bien 
→ fruit offert à chaque enfant 
 

 Musées 
→ CM1-CM2 : musée des Beaux-Arts le 10 mars : « Arts et civilisations au XIXe siècle » 
→ les CE1 : musée de la vie bourguignonne : tout s’est très bien passé (vivre sans eau et 
sans électricité au XIXe siècle) chambre et cuisine 
→ les CP : musée des Beaux-Arts sur 3 séances : 15 / 22 et 29 juin sur le thème du 
portrait : très bien 
 

 Classe « robots » 
→ élaboration d’un livre numérique dont le lien sera transmis aux familles. 
→ important avec la classe de GS 
→ avec l’ERUN de la circonscription Dijon-Est 
 
 Piscine 
→ du 24 avril au 16 mai pour la classe de CP et la classe de CM1-CM2 
→ sous la forme de « stage massé » : tous les jours sur une période plus courte 
→ bilan très positif : constructif même si intense 
→ une belle évolution dans les apprentissages pour de nombreux élèves 
→ demande renouvelée pour l’année prochaine 
  
 12 mai : Orenda Trio 
→ dans le cadre du festival de musique d’Ahuy 
→ après-midi : chant / percussions corporelles / présence scénique : les enfants ont 
tourné sur ces trois ateliers 
→ très bien 
 
 Elevage de chenilles 
→ classe des MS 
→ joli lâcher de papillons devant tous les élèves de maternelle 
 
 Accueil des parents des futurs PS 
→ jeudi 22 juin 
→ moment convivial qui a été apprécié par les familles 
 
 Bibliothèque : chaque classe va régulièrement à la bibliothèque (environ une fois par 
période) 
 

 Cérémonie de fin de CM2 le 19 juin organisée avec la Mairie dans la cour de l’école 
→ intervention de M. Bacherot pour des contes et de M. Martin pour une présentation des 
trompettes 
→ tous les élèves étaient présents 
 
 Chorale d’école 
→ beau projet 
→ rendu très bien même si les répétitions pas évidentes 
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 Fête de l’école le 16 juin avec spectacle de toute l’école 
→ « Voyages autour du monde » 
→ très belle fête  
Les représentantes des parents d’élèves expliquent qu’il n’y a pas assez de parents 
volontaires. 
→ des problèmes de sécurité au moment où les enfants sont sous la responsabilité de 
leurs parents 
 
 Sorties de fin d’année 
→ pour les PS / MS / GS : Curley le vendredi 23 juin 2023 
→ tout s’est très bien passé 
→ pour les CP / CE1 / CE2-CM1 : Guédelon le vendredi 26 mai 2023 
→ tout s’est très bien passé 
→ pour les CM1-CM2 + les CM1 (de la classe de Mme Perreau) : Versailles le mardi 27 
juin 2023 : très bien 
 

 

7) Programme Phare 

 
Il s’agit d’un plan de prévention contre le harcèlement. On parle plutôt d’intimidation en 
primaire. 
Il suit le protocole de la MPP (méthode de préoccupation partagée). 
La base de cette méthode est d’être vigilant sur tout phénomène de moquerie, mise à 
l’écart, ou intimidation. 
Un protocole et des référents seront installés dans le cadre de la lutte contre le 
harcèlement à l’école. 
→ Des temps de formation ont été organisés cette année pour l’ensemble de l’équipe 
enseignante avec également la présence du périscolaire sur certains temps. 
 
Odile GOIZET-DUMONT va voir comment la mairie et les parents d’élèves pourront 
également travailler de leur côté sur ce sujet. 
 

 

8) Coopérative scolaire : 
 

→ solde au 23/06/2022 : environ 20 000  € 
 

 
→ (principales) dépenses :   
 -  sorties piscine :  1 450 € 
                   -  fournitures maternelle : 1 434,97  € 
 -  fournitures élémentaire : 567,55  € 
 -  abonnements pour les classes :  262 €  
 -  jeux (cadeaux Noël pour les 7 classes) : 917,30  € 
 -  spectacle de Noël : 1 100 € 
 -  sortie Guédelon : 3 487  € 
 -  sortie Curley: 1 230  € 
 -  sortie Versailles : 2076  € 
  
→ (principales) recettes :   
 - participation des familles pour Guédelon :  1 020 € 
 - participation des familles pour Versailles :  355 € 
                   - subvention de la Mairie : 11 000 € 
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→ Changement de mandataire pour la rentrée prochaine : M. Falco 

 

 

► L’assocation des parents d’élèves d’Ahuy a réalisé quelques bénéfices cette année qui 
pourront l’année prochaine permettre de subventionner certaines sorties (oranges : 230 €, 
brioches : 153 €, chocolat : 174 €, marché Noël : 82 €, atelier jeux société : 100 €, fête 
école : 700 €) 
 
 

 

8) Questions diverses 

 

- Voyage scolaire : pour l’instant rien n’est décidé pour l’année prochaine. Trop 
d’inconnues à ce jour.  

- Soirée sur les écrans : les représentants des parents d’élèves sont déçus du 
nombre de participants  

 
Le maire remercie l’équipe enseignante. 

 
La directrice clôt la séance à 19h30. 
 
 
 
Signature de Mme COUVAL,      Signature de M. FALCO, 
Directrice de l’école:        Secrétaire de séance : 


